

# Comunicado de Prensa

Cancillería de Chile



## Gobierno de Chile condena los asaltos a las sedes de los tres poderes del Estado de Brasil

El Gobierno de Chile manifiesta su profunda preocupación y rotundo repudio frente a los graves asaltos sufridos por las sedes de los tres poderes del Estado en Brasil.

Al mismo tiempo expresa su más firme apoyo al Gobierno del Presidente Luiz Inácio Lula Da Silva y su confianza en que las instituciones de Brasil saldrán fortalecidas de este ataque de fuerzas antidemocráticas.

Finalmente, Chile continuará trabajando junto a toda la región en defensa de la democracia, impulsando la convocatoria de los mecanismos multilaterales correspondientes para analizar y responder a esta situación.

Domingo, 08 de enero de 2023